

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 22 septembre 2025

Le 85^e Congrès de l'Union sociale pour l'habitat tiendra à partir du mardi 23 septembre, sous le thème « Les qualités du logement social »

Le Congrès Hlm se déroulera du 23 au 25 septembre Porte de Versailles à Paris. Plus de 25 000 visiteurs sont attendus pour échanger autour du thème « Les qualités du logement social ».

Durant ces trois jours, plus de 80 événements seront organisés : séances plénières, tables-rondes, rencontres professionnelles... Les qualités au sein du secteur, l'adaptation du parc social pour répondre aux enjeux environnement, la hausse du nombre de demandeurs d'un logement social seront notamment au cœur des travaux du Congrès Hlm de Paris.

L'AORIF, l'Union sociale pour l'habitat d'Île-de-France sera également présente lors du Congrès Hlm et organisera des temps d'échange, des ateliers et des tables-rondes.

En parallèle du Congrès Hlm, le salon H'Expo accueillera plus de 400 exposants et proposera au sein du Pavillon de l'exposition, de la Pitch Zone et du Village des starts-up, des lieux d'échange et de découverte des innovations du secteur.

Pour Emmanuelle Cosse, présidente de l'Union sociale pour l'habitat : « *Nous nous réjouissons d'être de nouveau à Paris, pour ce 85^e Congrès Hlm. Nous avons à cœur, durant ces trois jours d'échanges et de débats, de continuer à défendre et porter les valeurs du Mouvement Hlm, dans une période où les enjeux du logement et de la cohésion sociale sont plus que jamais au centre du débat public.*

Le logement est un pilier essentiel du vivre-ensemble et notre mission est de défendre un secteur qui loge la France dans toute sa diversité, avec dignité et ambition. »

L'Union sociale pour l'habitat représente, en France métropolitaine et dans les territoires d'Outre-mer, quelque 556 opérateurs Hlm (fin 2024) à travers ses cinq fédérations (la Fédération nationale des Offices Publics de l'Habitat, les Entreprises sociales pour l'habitat, la Fédération nationale des Sociétés coopératives d'Hlm (Coop'Hlm), PROCIVIS UES-AP et la Fédération nationale des Associations régionales d'organismes d'habitat social). Elle remplit trois missions : un rôle de représentation nationale auprès des pouvoirs publics, des médias, des milieux professionnels et de l'opinion publique ; une mission de réflexion, d'analyse et d'étude sur tous les dossiers relatifs à l'habitat et l'élaboration de propositions pour une politique sociale de l'habitat ; une fonction d'information, de conseil et d'assistance auprès des organismes Hlm afin de faciliter, rationaliser et développer leurs activités et leurs compétences professionnelles. En 2024, les organismes Hlm ont mis en chantier 90 700 logements neufs et logements-foyers. Ils détiennent et gèrent 4,8 millions de logements locatifs et 0,39 million de logements-foyers et logent environ 10,4 millions de personnes. Les opérateurs de logement social sont également d'importants acteurs de l'accession sociale à la propriété : en 2024, 11 900 logements ont été vendus à des accédants, en secteur groupé ou en diffus. Animés par 12 000 administrateurs bénévoles, ils emploient 88 000 salariés.

Pour en savoir plus : www.union-habitat.org

Contact presse : Anne Dechaumont – Tél. : 01 40 75 79 39 ou 07 64 57 85 66 – anne.dechaumont@union-habitat.org
[@UnionHlm](https://twitter.com/UnionHlm)